



Édito

A l'approche d'un hiver plein d'espoirs en termes de relance économique pour nos montagnes, une rumeur persistante bat malheureusement son plein dans notre vallée. Elle concerne, entre autre, certaines décisions prises par le SIEPAVEO durant la période où ALLEMOND en assurait la présidence et les conséquences jugées néfastes de celles-ci sur l'économie et les finances d'une commune voisine.

Nous ne pouvons pas laisser ces critiques infondées se colporter et il nous a donc paru opportun de revenir sur le fonctionnement du syndicat, son financement, la nature de son implication dans les investissements qui ont été réalisés sur notre territoire ainsi que sur la manière dont se sont prises les décisions.

ALLEMOND a toujours joué la transparence et la solidarité avec l'ensemble des communes, et souvent même au delà de ce qui était sa part, tant par le passé qu'encore aujourd'hui.

Afin de lever toute ambiguïté, je vous engage ainsi à lire notre sujet sur ce dossier en pages intérieures.

Bien cordialement,
Le Maire, A.Giniès

